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DEPUTADO FEDERAL DO MARANHÃO ENVIA R$ 500
MIL PARA CONSTRUÇÃO DE UMA RODOVIÁRIA E

MAIS R$ 500 MIL PARA CONSTRUÇÃO DO PORTAL
DE UMA CIDADE

Publicado em 3 de outubro de 2021 por Minuto Barra

Chama atenção para a diferença nos valores destinados pelo parlamentar a quatro municípios do
Maranhão. Uma cidade receberá R$ 385 mil para construção de uma praça. Outra receberá R$ 500
mil para reforma de uma praça.
Categoria: Notícias
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O deputado federal Gastão Vieira destinou vultosos valores de emendas parlamentar para quatro
municípios do interior do Maranhão. Porém, tais valores, chamam atenção!
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No dia 1º de setembro de 2021, Gastão Vieira postou em suas redes sociais que havia destinado a
quantia de R$ 500 mil para construção de um Terminal Rodoviário na cidade de Barão de Grajaú,
prefeitura governada pela prefeita Claudimê.
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Poré
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m, chama atenção para o mesmo valor que o deputado Gastão Vieira destinou para o município de
Coelho Neto, R$ 500 mil, para a construção de um simples portal na entrada da cidade. Coelho
Neto é governada pelo prefeito Bruno Silva(PP).
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A
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pergunta é; o mesmo material que será comprado e usado para construção de uma rodoviária em
Barão de Grajaú, será o mesmo material usado para construção de um simples portal na entrada
da cidade de Coelho Neto?

Para a cidade de São João Batista, Gastão Vieira destinou a quantia de R$ 385.998,00 para
construção de uma praça.
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O
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corre, que para o município de Fortuna, Gastão Vieira destinou R$ 500 mil para a reforma da praça
principal daquela cidade. São João Batista é governada pelo prefeito Pedroca(MDB, e Fortuna é
governada pelo prefeito Sebastião(PTB).
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Mais
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uma pergunta; o valor a ser gasto para construção de uma praça, em que a prefeitura pegará do
zero, é mais barato do que uma simples reforma em uma outra praça?

Devido tamanha disparidade nos valores em comparação aos projetos, o Blog Minuto Barra deixa
aberto espaço para Gastao Vieiras e todos os prefeitos mencionados na matéria se manifestarem,
caso queiram.

 

 


